
Protokoll Elternbeiratssitzung 06.11.2007   
Sitzungsdauer 20:00 – 22:45 Uhr 
 
Teilnehmer: siehe Teilnehmerliste 
 
 
1.) Wahl des stellvertretenden Elterbeirates: 

 Einstimmig gewählt wurde Astrid Körner 
 

2.) Bericht des Schulleiters Gerhard Kraft 
 

a. Schulneubau 
Der offizielle Baubeginn für die Schulbaumaßnahmen an den 4 Weiterstädter Grundschu-
len findet am 16.11.2007 an der Carl-Ullrich-Schule in Weiterstadt statt. 
Für den Neubau an der Schloss-Schule in Gräfenhausen wurden die Planungsarbeiten vom 
Kreisschulamt an ein externes Architekturbüro vergeben.  
Dieses Architekturbüro war in die bisherigen Planungen nicht mit einbezogen.  
Ein Bauantrag ist noch nicht gestellt, ebenso steht die Ausschreibung der einzelnen Arbei-
ten aus. 
Herr Fleischmann soll angesprochen werden, um sich einen Überblick über den Fortschritt 
der Planungen machen zu können. 
Herr Kraft geht davon aus, dass ab Februar 2008 gebaut werden wird.  
Eine Nutzung wird ab Februar 2009 möglich sein, dann wird eine generelle Betreuung bis 
14:30 Uhr möglich werden.  
Wie das alte Schulgebäude in der Übergangszeit genutzt werden wird, ist noch unklar. 
 
Das Gelände südlich der Schule soll neu gestaltet werden, dies soll mit Unterstützung der 
Eltern durchgeführt werden. Siehe auch Punkt 4. 
Bürgermeister Peter Rohrbach hat die Unterstützung der Stadt in Form von „schwerem 
Gerät“ zugesagt. 
 

b. Schulinspektion 
Der Bericht der Schulinspektion wurde schon verteilt, die neu hinzugekommen Elternbei-
ratsmitglieder bekommen den Bericht noch. 
Im Bericht wurde vermerkt, dass das Gesamtbild der Schule unklar ist („für was steht die 
Schloss-Schule?“). 
An 4 Weiterstädter Grundschulen fand am 24. Oktober ein pädagogischer Tag statt. 
 

c. Sonstiges 
Das Lesekonzept ist noch nicht Teil des Schulprogramms, soll aber integriert werden. 
Für die zweiten Klassen gibt es eine zusätzliche Stunde Computerarbeit. 
Von Herrn Kraft wurde aus aktuellem Anlass darauf hingewiesen, dass bei Problemen in-
nerhalb einer Klasse immer auch der Elternbeirat mit einbezogen werden sollte. 
Für das Konzert der Kulturen war der Rücklauf bisher sehr schwach, hier soll in den Klas-
sen nochmals darauf hingewiesen werden.  
Von einigen Elternbeiräten wurde bemängelt, dass Informationen tlw. in den Klassen 
schleppend verteilt werden. 
 

d. Fastnachtsdienstag 
Während der letzten Schulkonferenz wurde beschlossen, dass der Fastnachtsdienstag am 
21.12.2007 vorgeholt werden soll, dies muss noch vom Schulamt genehmigt werden. 



3.) Umsetzung pädagogische Mittagsbetreuung - Barbara Grolman-Roth 
 
Die beiden ersten Klassen haben mittwochs bis 14:30 Uhr Unterricht. Es gibt die Möglichkeit 
ein warmes Mittagessen, das vom Ohlystift geliefert, wird zu kaufen 
Z.Zt. nehmen 43 von 48 Kindern die Möglichkeit zum warmen Mittagessen wahr.  
Die Kinder essen in  kleinen  Gruppen, bei der Essensausgabe wird Barbara Grolman-Roth 
von 1 bis 2 Elternteilen unterstützt. Neben der Hauptmahlzeit werden auch immer Rohkost 
und Nachtisch angeboten. 
Barbara Grolmann-Roth stellte die Frage, ob der Förderverein die Kosten für Tee übernehmen 
würde. Wenn dies nicht der Fall, ist müssen die Klassen 1a und 1b diese Kosten selbst über-
nehmen. Frau Silvia Risch vom Förderverein wird dies klären. 
 
4.) Neugestaltung des Außengeländes -Barbara Grolman-Roth 
 
Heike Lindemer-Lange erarbeitet z.Zt. ein Konzept, der Entwurf wird an den Bericht dieser 
Elternbeiratssitzung angehängt.  
Sobald die Planung feststeht, soll das Architektenbüro das die Neubauplanung inne hat dar-
über informiert werden. 
Vor der Umsetzung sollen die Pläne vom TÜV überprüft werden. 
Wer die Pflege der dann entstandenen Anlage übernimmt muss geklärt werden. 
Herr Kraft sagte, dass das Kreisschulamt nach Abschluss der Neubaumaßnahmen eine Ein-
zäunung des Schulgeländes plant. 
 
5.) Schulfest-Nachlese - Silvia Risch 
 
Beim nächsten Schulfest soll die Verantwortung für die Organisation und Durchführung auf 
die Klassen verteilt werden. Auch die Lehrer sollen stärker eingebunden werden. 
Es wird eine To Do Liste erstellt, um für das nächste Schulfest eine bessere Planungsgrundla-
ge zu haben.  
Der Hausmeister soll zu Beginn des Schulfestes ca.1 Stunde anwesend sein. 
Ebenso soll das Laub schon am Tag vor Beginn des Schulfestes vom Hausmeister entfernt 
werden. 
 
6.) Schul-Homepage - Kerstin Bohn 
 
Zukünftig wird das Protokoll der Elternbeiratssitzung auf der Schul-Homepage abgelegt. 
Es wurde der Vorschlag gemacht, dass Bilder des EB auf der Homepage gespeichert werden. 
Bilder sollen an Kerstin.Bohn@web.de geschickt werden, ebenso Anregungen zur Homepage. 
Die Info bzgl. Anregungen zur Homepage soll auch an die einzelnen Klassen verteilt werden. 
  
7.) Bildungsbeirat - Kerstin Bohn 
 
Der Bildungsbeirat trifft sich alle 6 Wochen. 
Für die Lebenswelt Schule (Modellprogramm zur Entwicklung lokaler Bildungslandschaften) 
gibt es in Deutschland drei Modellregionen, Weiterstadt ist eine davon.  
Pro Modellregion werden in den nächsten 3 Jahren 100.000,- € zur Verfügung gestellt. 
Ziel ist die Ganztagsschule sowie die bessere Vernetzung von Kindergarten, Hort und Schule. 
Für die Schloss-Schule besteht eine Vereinbarung mit der Stadt Weiterstadt, dass für 2 Jahre 
20 Betreuungsstunden in den ersten Klassen übernommnen werden. 
 
 



8.) Afrikaprojekt - Kerstin Bohn 
 
Die Schulgesamtkonferenz befürwortet eine Zusammenarbeit mit dem Verein „Future for 
Children“ . 
Anfang September war der Vereinsvorsitzende für einige Projekttage an der Schule. 
Die Einnahmen aus dem Bücherflohmarkt zugunsten „Future for Children“ betrugen 810,-€. 
Herr Kraft unterstützt das Projekt, es soll aber keine Pflichtbehandlung im Unterricht geben. 
Die Lehrer sollen informiert werden, die Entscheidung, ob und wie das umgesetzt wird, liegt 
dann beim Lehrer. 
 
9.) Allgemeines - Anja Wolf 
 
Der Vorschlag einen „Schul-Fotografen“ zu organisieren, wurde allgemein für gut befunden. 
Anja Wolf wird mehrere Fotografen ansprechen. 
Wenn möglich soll ein Termin vor Ostern gefunden werden, danach soll es einen regelmäßi-
gen Termin im September geben. 
 
 
 
Die nächsten Elternbeiratssitzungen sind für den 11. März 2008 und den 06. Mai 2008 ge-
plant. 
 
 
Protokoll erstellt von Axel Boywitt 
 
 
 
 
 
 
 
 

 


